

Communiqué / le 22 juin 2023

Journées AGIR : plus de 1 100 participants réunis à Biarritz

Un évènement fédérateur et convivial

Les Journées AGIR 2023 qui se sont déroulés à Biarritz en partenariat avec le Syndicat des Mobilités du Pays Basque Adour (SMPBA) ont réunies plus de 1 100 participants. Les Journées AGIR ont une fois encore réussi le pari de réunir les professionnels de la mobilité du quotidien, collectivités, opérateurs, industriels et sociétés de services autour d'un évènement fédérateur, riche en contenu et convivial.

Un lieu d'échanges pour faire avancer la mobilité durable

9 conférences étaient au programme et ont fait le plein de participants grâce à l'expertise et aux retours d'expérience proposés. Le contenu très opérationnel du programme des Journées AGIR permet une mise en pratique rapide des solutions présentées.

Les visites techniques ont également permis de découvrir le tramsBus avec le SMPBA et le réseau DBus de San Sebastian.

Un concentré d'innovation pour faire avancer ses projets

L'Expo regroupait 110 exposants qui sont les principaux fournisseurs de solutions au service de la mobilité. Plus qu'une simple Expo, les Journées AGIR contribuent à fédérer la filière de la mobilité du quotidien autour d'objectifs communs grâce aux échanges sur les problématiques communes.

Un temps d'expression pour la parole des collectivités et des exploitants indépendants

Lors de son discours inaugural, Catherine PILA, Présidente d'AGIR, a interpellé le Gouvernement sur 3 sujets d'actualités :

1. Le Projet de règlement UE sur la révision des normes d'émissions de CO2 des bus urbains prévoyant l'impossibilité d'acheter de nouveaux véhicules au bio gaz à l'échéance 2030. AGIR travaille en lien avec l'Association des Maires de France (AMF) et le Secrétariat général à la planification écologique (SGPE) pour modifier l'échéance.
2. Les premiers retours du terrain relatifs aux conventions de mandat issues de la Loi 3ds qui invitent à penser que le système envisagé par l'Etat n'est pas adapté à la complexité des projets de MaaS dans lesquels beaucoup d'adhérents s'engagent.
3. L'ambitieux projet de titre unique du ministre des Transports, qui, même si AGIR est favorable à son objectif qui est de nature à simplifier la vie des voyageurs, suscite de nombreuses questions pour gagner l'adhésion des collectivités comme des exploitants.

Rendez-vous à Montpellier en 2024 !

Les Journées AGIR 2024 auront lieu à Montpellier du 18 au 20 juin, en partenariat avec Montpellier Méditerranée Métropole, la SPL des Transports de l'Agglomération de Montpellier (TAM) et le Région Occitanie.

Contact presse : Magalie DUJEANCOURT
06 80 90 58 89